

précédent, presque personne n'avait pu faire de foin. Et à raison de ce manque de foin et de la rigueur exceptionnelle de l'hiver, il est mort une grande quantité d'animaux. Il y a même des habitants du lieu qui ont perdu toutes leurs bêtes à cornes.

Pour essayer de sauver les animaux chacun a dépensé jusqu'au dernier grain d'orge et à la dernière patate, de sorte que arrivé le printemps il n'y avait presque plus de semence nulle part.

La présence d'un petit corps de police à Edmonton a grandement contribué à exciter l'émulation. Né trouvant pas d'avoine dans le pays, les gens de la police ont dû acheter de l'orge pour leurs chevaux.

Dans le mois de Mars dernier, Monseigneur Grandin a fait commencer, en face de la Cathédrale, un pont sur pilotis de 360 pieds de long. Cette construction était indispensable. Il y a à la porte de la mission de St. Albert une rivière bourbeuse où les chevaux et les hommes risquaient leur vie. Ce pont doit être fini maintenant. Il coûte \$1300 dont la moitié est payée par la mission et l'autre par M. Hardisty, en son nom privé.

Sa Grandeur, Mgr. Grandin, était partie de St. Albert en barque le 4 mai, pour aller visiter les missions de Carlton, du Lac Vert, de l'Île à la Crosse, du Lac Caribou, etc., et ne devait être de retour qu'au mois de septembre.